

07/2015

Par Patrice Lefrançois

Plan d'aide à l'investissement des logements foyers... régime minceur ?

La Fnaqpa dans un communiqué souligne la baisse continue et drastique des plans d'aide à l'investissement pour les logements foyers.

Après un plan sur 3 ans de 50 millions d'euros dans le but de rénover les foyers logements et les aider à se transformer en résidences autonomie, le plan a été révisé en 40 millions d'euros sur deux ans. Puis l'appel à projets de la CNAV en 2014 offrait royalement 10 millions d'euros. L'appel à projets 2015 propose la somme mirobolante de 2,9 millions d'euros. La somme est si dérisoire que la FNAQPA s'interroge pour savoir si la CNSA ne se serait pas trompée d'une virgule...